

Monsieur le Préfet,

Mesdames, Messieurs,

Mes chers amis,

Retenu actuellement à Paris dans le cadre d'une mission de préfiguration de l'Université de Guyane, je ne pourrai être des vôtres lors de la remise de l'Ordre National du Mérite à mon ami et fidèle collaborateur, Jean-Paul JOUANELLE, directeur de cabinet de la Région Guyane de 1992 à 2000.

Durant cette période financière délicate pour la Région Guyane, j'ai eu le bonheur d'avoir à mes côtés un cadre de haut niveau, efficace, compétent et toujours disponible. Son carnet d'adresses et ses réseaux nous ont ouvert les portes des ministères et même de l'Élysée. En moins de 4 ans nous avons pu redresser les finances régionales et relancer les investissements.

Nous n'aurions pu former un tel tandem, si nous ne partagions pas en commun des valeurs inaliénables que sont l'humilité, le respect d'autrui et la défense de l'intérêt général. Cette relation à la fois de travail et d'amitié a facilité bien des fois la mise en commun de nos efforts, ce qui nous a aidé bien souvent à supporter ensemble le poids et la souffrance de l'engagement politique.

En vérité, Jean-Paul est un citoyen du monde, sachant s'adapter aux hommes et aux pays en se mettant en permanence au-dessus des détails puérils pour aller à l'essentiel. Depuis, nous avons chacun poursuivi notre route, tout en restant très proches malgré la distance et le temps.

Il arrive que la République sache reconnaître ceux qui la servent.
Elle ne s'est pas trompée pour Jean-Paul JOUANELLE

Avec toute mon affection pour Jean-Paul,

Antoine KARAM, Président honoraire de la Région Guyane 1992-2010